

miércoles 2 de octubre de 2024

El patio del Ayuntamiento acogerá el próximo jueves 10 de octubre la lectura de un manifiesto con motivo del Día Mundial de la Salud Mental

Tendrá lugar a las 12:00 horas del mediodía. Colaboran y participan el Área de Salud del Ayuntamiento de Antequera, el Área Sanitaria Norte de Málaga, AFENES, FAISEM y la EMMA. La concejal Sara Ríos invita a la participación en torno a una jornada con el lema principal 'Trabajo y Salud Mental'.



La concejal de Salud del Ayuntamiento de Antequera, Sara Ríos, informa del desarrollo el próximo jueves 10 de octubre de la lectura de un manifiesto y proclama con motivo de la conmemoración en nuestra ciudad del Día Mundial de la Salud Mental.

Será a las 12:00 horas en el patio del Ayuntamiento de Antequera, contando con la colaboración y participación del propio Consistorio, el Área Sanitaria Norte de Málaga, representantes de AFENES y FAISEM, así como de la Escuela Municipal de Música de Antequera

(EMMA).

La concejal Sara Ríos invita a la participación en torno a una jornada de concienciación que este año se desarrolla bajo el lema "Trabajo y Salud Mental", puesto que una de las principales barreras a las que se exponen en su día a día las personas con problemas de salud mental es su inclusión laboral.

"Es importante que estas personas se integren en la sociedad, tengan un trabajo digno y puedan desarrollarse en el ámbito laboral, por lo que hacemos un llamamiento para combatir ese estigma que hay en la sociedad y mostrar nuestra pública solidaridad participando en este acto", concreta Ríos.



